

Sri Lanka Espectacular

sri lanka espectacular



Duración

10 días

Precio

Desde 2.650 €

Información

Sri Lanka es una isla ubicada en el sur de Asia, en el océano Índico, al sureste de la India. Con una historia rica que se extiende por más de 2,500 años, el país es conocido por su cultura vibrante, sus paisajes impresionantes y su biodiversidad. Su **capital** es **Colombo**, aunque la capital administrativa es Sri Jayawardenepura Kotte, una ciudad ubicada cerca de Colombo.

Sri Lanka es **famosa por su variedad geográfica**, que incluye playas tropicales, montañas, colinas cubiertas de plantaciones de té, bosques tropicales y parques nacionales. Algunos de sus principales atractivos naturales son el Parque Nacional Yala, conocido por su vida silvestre, y el complejo arqueológico de Anuradhapura, una antigua ciudad que fue la capital del país durante varios siglos.

En términos de cultura, Sri Lanka tiene una rica herencia budista, con monumentos como la Roca de Sigiriya y el Templo del Diente de Buda en Kandy, que son importantes lugares de peregrinaje. Además de su fuerte influencia budista, el país también tiene raíces hindúes, musulmanas y cristianas, lo que se refleja en su diversidad religiosa y cultural.

La economía de Sri Lanka ha sido históricamente dependiente de la agricultura, especialmente de la producción de té, especias y caucho. En las últimas décadas, el turismo ha crecido considerablemente debido a sus playas paradisíacas, templos antiguos y la belleza natural del país. A pesar de su pequeño tamaño, Sri Lanka es un destino turístico popular por su mezcla de historia, naturaleza y hospitalidad.

Sri Lanka también ha enfrentado desafíos políticos y sociales, incluidos años de conflicto interno entre los grupos étnicos cingaleses y tamiles, que terminó en 2009. A pesar de estos desafíos, el país sigue siendo conocido por la amabilidad de su gente y su rica cultura, lo que lo convierte en un destino atractivo tanto para los turistas como para los estudiosos de la historia y la cultura asiática.

Itinerario

10 DÍAS / 7 NOCHES

SALIDAS DESDE ESPAÑA.

DÍAS DE SALIDAS :

- **Enero : 13, 27 • Febrero: 10, 24 • Marzo: 10, 24 • Abril: 12, 21.**

ITINERARIO:

- **Día 1. España- Colombo.**

Salida en avión con destino a Colombo. Noche a bordo.

- **Día 2. Colombo - Galle - Hikkaduwa.**

Llegada a primera hora de la mañana al aeropuerto de Colombo y recepción. Salida por carretera hasta la localidad costera de Galle. Visita de la ciudad. La parte antigua de Galle fue declarada Patrimonio de la Humanidad en 1988. Visita de la Vieja Fortaleza Holandesa de Galle. Almuerzo. Por la tarde, traslado a Hikkaduwa, localidad situada al borde del mar y a poca distancia de Galle. Cena y alojamiento.

- **Día 3. Hikkaduwa - P.N. Yala.**

Desayuno. Salida por la carretera de la costa hasta P.N.Yala. Almuerzo. Salida en coches 4x4 para realizar la visita al parque. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

- **Día 4. P.N.Yala - Ella.**

Desayuno. Salida por carretera hacia la región de las colinas en dirección a Ella, visitando en ruta el Templo de Buduruwagala, antiguo templo budista que se compone de tres estatuas de grandes dimensiones excavadas en la roca construida en el siglo X; y las cataratas Ravana. Almuerzo. Por la tarde, visita del puente de los Nueve Arcos, de casi 100 años de antigüedad y construido con bloques de piedra y cemento sin ningún refuerzo de hierro u hormigón. Regreso a Ella. Tiempo libre a disposición para realizar excursiones opcionales no incluidas en precio como tirolinas, Little Adam´s Peak, etc o simplemente disfrutar de la ciudad. Cena y alojamiento.

- **Día 5. Ella - Nuwara Eliya - Kandy.**

Desayuno. Salida en tren desde la estación de Damodara, una de las maravillas de la ingeniería a principios del siglo XX atravesando el puente de los Nueve Arcos y recorriendo extensos campos de té. Llegada a la estación de Nanu Oya y visita panorámica de Nuwara Eliya, ciudad situada entre colinas, fue establecida por el Imperio Británico en el siglo XIX, su arquitectura tradicional se mezcla con edificios coloniales de estilo británico. Almuerzo en un restaurante local y visita de una factoría de té donde se conocerá de primera mano todo el proceso hasta la facturación de este artículo. Llegada a Kandy, ciudad declarada por la UNESCO en 1988 Patrimonio de la Humanidad y conocida como la capital de las montañas, además de ser el corazón del budismo en el país. Fue el hogar del último reinado independiente de Sri Lanka, que sobrevivió dos siglos a la incursión colonial antes de la caída con el Imperio Británico. En medio de las calles y bazares, se encuentra el mercado municipal o el centro de las Artes y la Artesanía. Tiempo libre para pasear y disfrutar de la capital del té, una hermosa ciudad a orillas del lago. Cena y alojamiento.

- **Día 6. Kandy - Matale - Dambulla - Habarana.**

Desayuno. Visita del Jardín Botánico de Peradeniya, sus 147 acres están llenos de maravillosas variedades de árboles, plantas y flores, principalmente orquídeas con una variedad de 300, plantas medicinales y palmeras. Regreso a Kandy. Almuerzo. Visita el Dalada Maligawa, conjunto arquitectónico donde se encuentra el Templo del Diente de Buda, principal centro religioso para los seguidores budistas en el que se venera la reliquia del diente de Buda. Continuación por carretera. Breve parada en el Jardín de Especies de Matale. Continuación hacia el Templo Dambulla, cuyo complejo de cuevas convertidas en el templo de Oro, son su principal foco de atracción por su singularidad y por ser el sistema de cuevas más grande del país. Toda esta área fue declarado Patrimonio de la Humanidad en 1991. Continuación por carretera a Habarana. Cena y alojamiento.

- **Día 7. Habarana - Sigiriya - Polonnaruwa - Sevanagama - Habarana.**

Desayuno. Visita del conjunto de Sigiriya, un antiguo complejo de palacios calificado como Patrimonio de la Humanidad en el año 1982. Las ruinas del palacio están situadas en la parte superior de un impresionante roca de piedra roja a 180 m sobre la jungla. En la parte media se encuentra el muro de Espejo donde se hayan las famosas pinturas de las doncellas Apsara. Además de la Puerta del León, la que da acceso a la parte superior. En la zona más baja de la roca está el palacio inferior y los fosos, muros y jardines. Continuación por carretera hacia Polonnaruwa, una de las antiguas capitales de Sri Lanka. En 1982 fue declarada Patrimonio de la Humanidad. Visita de las famosas estatuas de los Budas de Gal Vihara, tres grandes estatuas esculpidas en una pared rocosa. Almuerzo en el pueblo de Sevanagama, una experiencia para conocer de primera mano la vida rural de la isla con una degustación de comida tradicional y saludable, además el tour incluye un paseo en catamarán, un paseo en tuk-tuk, etc. Regreso por carretera a Habarana. Posibilidad de realizar opcionalmente (no incluido en precios) un safari en el P.N. Minneriya. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

- **Día 8. Habarana - Colombo.**

Desayuno. Salida por carretera a Colombo. Por la tarde, se realiza un recorrido panorámico de la ciudad, que cuenta con la mayor población del país, unos 600.000 habitantes. La capital comercial de Sri Lanka, situada en la costa occidental de la isla con una llamativa mezcla de arquitectura moderna, edificios coloniales y algunas ruinas. En la visita se ven los lugares más representativos de Colombo, el comercial barrio de Petah y el paseo marítimo de Galle Face. Alojamiento.

- **Día 9. Colombo - España.**

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en avión con destino a España. Noche a bordo.

- **Día 10. España.**

Llegada a España.

¿Qué incluye?

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE :

- Billete de avión en clase turista , según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto con chófer de habla inglesa.
- Transporte durante el circuito en autobús, minibús o minivan (dependiendo del número de personas).
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Comidas, visitas, excursiones y entradas indicadas en el itinerario.
- Guía de habla hispana durante el circuito del 2º al 8º día.
- Seguro incluido básico.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES :

Hikkaduwa: Hikka Tranz by Cinnamon

P.N. Yala: Cinnamon Wild

Ella: 98 Acres Resort

Kandy: Cinnamon Citadel

Habarana: Cinnamon Lodge

Colombo: Cinnamon Lake Side

Precio

DESDE 2650€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

